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РАЗВИТИЕ СТРАНЫ

ПОБЕДИМ ВМЕСТЕ С ПРЕЗИДЕНТОМ!
Реализация поручений Президента России Владимира Путина, принятые решения в борьбе 
с пандемией коронавируса, действия власти по поддержке экономики и всех россиян 
приближают возвращение страны к полноценной, нормальной жизни. За последние два 
месяца был разработан и реализуется целый ряд беспрецедентных мер, главной целью 
которых, как сказал Президент, является забота о людях, их жизни, здоровье и безопасности. 
«Все уровни власти работают ритмично, организованно, ответственно. Ситуация находится 
под полным контролем. Все наше общество объединяется перед общей угрозой». Это  сказал 
Владимир Путин. Это видим и все мы.

ГЛОБАЛЬНЫЙ 
ВЫЗОВ

Россия, как и весь мир, столкну-
лась с вызовом планетарного мас-
штаба — пандемией коронавируса. 
При поддержке федерального цен-
тра в регионах были введены огра-
ничительные меры — почти полто-
ра месяца режима самоизоляции. 
Эта болезненная для экономики, 
но необходимая для сохранения 
жизни и здоровья людей мера по-
зволила взять под контроль ситуа-
цию с распространением коронави-
руса, защитить прежде всего группу 
риска — старшее поколение. А по-
сле этого сосредоточиться на ми-
нимизации экономических послед-
ствий пандемии.

НОВЫЙ ФОРМАТ 
РАБОТЫ ВЛАСТИ

В эти непростые времена прези-
дент регулярно обращался к нации. 
Лично разъяснял необходимость 
всех ограничительных мер. Лично 
рассказывал людям о новых ин-
струментах поддержки граждан, 
при необходимости корректируя 
исполнение своих поручений. Соб-
ственным примером демонстрируя 
всем уровням власти новый фор-
мат работы: не через посредников, 
а напрямую — под персональную от-
ветственность. Центром принимае-
мых решений стал губернаторский 
корпус, ведь ситуация с распростра-
нением коронавируса в стране не-
однородна и здесь не может быть 
решений под копирку. Регионам, 
по меткому выражению Прези-
дента, пришлось двигаться между 
Сциллой и Харибдой: удерживать 
под контролем эпидемиологиче-
скую ситуацию и одновременно 
не допускать всплеска безрабо-
тицы, снижения доходов граждан, 
поступательно возвращать эконо-
мику страны на прежний уровень. 
Для чего по поручению Президен-
та были приняты беспрецедентные 
меры поддержки граждан.

С ЗАБОТОЙ О ЛЮДЯХ

Пожалуй, самой масштабной 
мерой поддержки граждан, охва-
тывающей десятки миллионов 
российских семей, стали прямые 
выплаты: 10 тысяч рублей на де-
тей от 3 до 16 лет, 5 тысяч рублей 
на детей в возрасте до 3 лет ежеме-
сячно в апреле — июне и еще около 
5,5 тысячи рублей нуждающимся 
семьям, чьи доходы ниже прожи-
точного минимума. Работникам 
старше 65 лет при соблюдении 
самоизоляции предоставляется 
больничный. Оформить его мож-
но дистанционно. При поддержке 
и непосредственном участии «Еди-
ной России», Общероссийского 
народного фронта по всей стране 
развернуты волонтерские штабы. 
Сотни добровольцев в каждом 
городе ходят для пожилых людей 
за продуктами, в аптеку, помогают 
оформлять различные справки.

ПОДДЕРЖКА 
ПРЕДПРИЯТИЙ

Прямая финансовая поддерж-
ка государства уже оказывается 
более чем полумиллиону россий-

ских предприятий — 
как крупным системо-
образующим, так и ма-
лым и средним, для ко-
торых предусмотрена 
прямая финансовая 
помощь на каждого 
сотрудника. В Ново-
сибирской области 
губернатор и первый 
секретарь региональ-
ного отделения «Еди-
ной России» Андрей 
Травников уделяет 
предприятиям и предпринимателям 
особое внимание. Активно работа-
ют региональные фонды поддерж-
ки МСП. Бизнесу предоставлены 
налоговые и кредитные каникулы, 
а также беспроцентные займы 

на зарплаты сотрудникам. От-
срочены арендные платежи, 
снижены страховые взносы.

БЛАГОДАРНОСТЬ 
ВРАЧАМ

На передовой борьбы с ин-
фекцией оказались наши ме-
дики. Поэтому по решению 
Президента младший, средний 
медперсонал и врачи получа-
ют выплаты в 15 — 80 тысяч рублей. 
Также выплаты положены техниче-
скому персоналу медучреждений 
(10 — 15 тысяч рублей) и социаль-
ным работникам (25 — 35 тысяч 
рублей). «Единая Россия» реализу-
ет партийный проект, обеспечивая 
врачей услугами такси.

ВОССТАНОВЛЕНИЕ 
И РАЗВИТИЕ

Готов национальный план вос-
становления экономики, рассчитан-
ный на 2020 и 2021 годы. Страна по-
степенно возвращается к нормаль-

ной жизни. Уже сегодня очевидно, 
что заработают детские лагеря, 
люди наконец смогут планировать 
свой отпуск. Определено расписа-
ние ЕГЭ. Очевидно, что будет Парад 
Победы.

Восстанавливается и полити-
ческая жизнь. Очевидно, что со-
стоится отложенное из-за панде-
мии голосование по поправкам 
в Конституцию. Будут и выборы 
в сентябре — жители Новосибирска 
и области определят новый состав 
муниципального и регионально-
го депутатского корпуса. «Единая 
Россия» провела в конце мая в он-
лайн-режиме предварительное го-
лосование. И дело здесь не в ко-
ронавирусе. ЕР еще пять лет на-
зад перешла на формат открытых 
праймериз: когда решение о том, 
кто будет представлять партию 

на выборах, принимается 
не в кулуарах, а с учетом 
мнения жителей округа. 
«Единая Россия» и сегод-
ня остается единствен-
ной политической силой 
в стране, реализующей 
на практике и в полной 
мере мировой демо-
кратический опыт про-
ведения внутрипартий-
ного предварительного 
голосования.

В партии твердо убеж-
дены — вместе и под ру-
ководством Президента 
мы преодолеем все труд-
ности, победим заразу, 

восстановим экономику, чтобы 
как можно раньше перейти от пла-
на спасения к плану развития. Ради 
достижения главной цели — роста 
благосостояния и уровня безопас-
ности всех россиян. 

«Все уровни власти работают ритмично, организованно, 
ответственно. Ситуация находится под полным контролем. 
Все наше общество объединяется перед общей угрозой».

Владимир Путин
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БЛАГОУСТРОЙСТВО

•  Выполнен ремонт тротуаров по ул. 25 лет 
Октября;
•  Выполнено восстановление наружно-
го освещения на участке ул. О. Дундича 
– Авиастроителей;
•   Выполнен ремонт тротуаров от 
ул. О. Дундича, 3 до ГК «55 Широта»;
•  Выполнено благоустройство пешеходной 
дорожки от ул. О. Дундича, 27/1 вдоль дет-
ского сада № 430;
•  Выполнен ремонт проезда между до-
мами № 23 и № 25 по ул. О. Дундича к 
ул. Учительской;
•  Заасфальтирован въезд между домами 
№ 27 и № 29 по ул. О. Дундича;
•  Выполнено благоустройство придомовой 
территории дома № 24 по ул. Учительской;
•  Выполнен ремонт асфальтового покры-
тия с расширением проезда у подъезда и 
торца дома № 24/1 по ул. Учительской;

•  Установлен светофор на перекрестке 
ул. Объединения и ул. Дунаевского;
•  Произведена модернизация светофора 
на остановке общественного транспорта 
«Ул. О. Дундича»;
•  Выполнено асфальтирование проезда от 
дома № 23 вдоль дома № 25/1 по ул. Новая 
Заря.

ИГРОВОЕ И СПОРТИВНОЕ ОБОРУДОВАНИЕ

За 5 лет работы депутатом Ириной Констан-
тиновой выполнены все наказы по установ-
ке детских городков и спортивных элемен-

тов. Кроме этого, дополнительно установле-
ны игровые формы по просьбам жителей.
•  Ул. Кропоткина, 130/1, 136, 132
•  Ул. Учительская, 19/1, 24, 19/3, 15, 17/1, 18
•  Ул. 25 лет Октября, 16, 18/1, 16/1, 16/2, 20/1
•  Ул. Новая Заря, 23, 17
•  Ул. Менделеева, 20
•  Ул. О. Дундича, 21/2, 
•  Ул. Объединения, 96/1, 33, 88, 94/1 

Летом 2020 года будет установлено игровое 
и спортивное оборудование по адресам:
•  Ул. Кропоткина, 130/2, 132/1
•  Ул. Объединения, 100/1, 90
•  Ул. Учительская, 24

РАБОТА НА ОКРУГЕ

ЗАБОТА О ЛЮДЯХ В РЕАЛЬНЫХ ДЕЛАХ

ИРИНА КОНСТАНТИНОВА  |  ИТОГИ РАБОТЫ

РЕМОНТУ БЫТЬ

Между домами 16/1 и 16/2 по ул. 25 лет 
Октября есть лестница. Лестница очень 
нужна и востребована жителями, но она 
очень старая и уже наполовину разрушена. 
«Обязательно будут выполнены ремонтно-
восстановительные работы. Вблизи прохо-
дят грунтовые воды, чтобы предотвратить 
дальнейшее разрушение, необходимо в пер-
вую очередь выполнить проектирование, 
гидрологические и геологические исследо-
вания. Эти работы уже начаты, после этого 
можно будет приступать к ремонту лестни-
цы», – говорит Ирина Константинова

СОВМЕСТНЫМИ УСИЛИЯМИ

– Ирина Константинова очень много сделала для нашей школы. На все обращения 
и проблемы она активно отзывается. К примеру, в прошлом году были выделены 
средства на необходимую компьютерную технику, в этом – очень сильно помогла со 
средствами на видеонаблюдение и на школьную мебель. Особое внимание она уделяет 
образовательному процессу, поощряет лучших учеников. Медалистам ежегодно 
вручаются денежные премии. Мы её внимание ощущаем постоянно. И благодарим за 
сотрудничество.

А весной этого года мы провели совместную акцию против энергетических напитков. 
Ирина Игоревна выступила на уровне города и региона с инициативой по ограничению 
продажи «энергетиков» несовершеннолетним детям. Считаю, что это правильный 
гражданский поступок. 

Директор МБОУ «Лицей № 28» Елена Викторовна Ушакова

ПО НАКАЗАМ И ОБРАЩЕНИЯМ 
К ДЕПУТАТУ ИРИНЕ КОНСТАНТИНОВОЙ:

•  Выполнен капитальный ремонт 
кровли;
•  Выполнен капитальный ремонт 
системы отопления;

•  Выполнен ремонт канализации и 
санузлов;
•  Приобретены компьютеры и 
оргтехника.

БУДЕТ СДЕЛАНО ЭТИМ ЛЕТОМ
•  Приобретение и установка 
системы видеонаблюдения;
•  Приобретение и 

установка пожарных дверей;
•  Приобретение школьной 
мебели.

СПАСИБО ЗА ПОМЕЩЕНИЕ

– Сотрудничество с Ириной Игоревной 
у нас идёт постоянно. При её помощи 
сделаны все детские площадки. Очень 
хорошо о ней отзываются люди, у которых 
дети с ОВЗ. Кому-то она помогла компьютер 
купить, кому-то – тренажёры. И общество 
инвалидов нашего жилмассива тоже не 
остаётся без её внимания. На каждый 
праздник привозит подарки, и сама 
присутствует, добрые слова говорит, а для 
этих людей это очень много значит.

А ещё Ирина Игоревна сделала очень 
важное для нашего ТОС дело. Благодаря 
ей мы получили помещение, о котором 
мечтали долгое время. Раньше ютились 
на трёх квадратных метрах. Сейчас же 
появилась возможность собирать детей 
в творческие кружки, а также проводить 
здесь заседания совета.

Есть на нашем жилмассиве «Камень 
памяти». Ирина Игоревна и здесь не стоит 
в стороне, ежегодно она предоставляет

цветочную рассаду для клумб, краску для 
скамеек. Это очень доброжелательный 
человек. По любому вопросу она всегда 
помогает. Мы за всё её благодарим.

Председатель Совета ТОС 
«Плехановский» 

Оксана Михайловна Альсмик
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ФРАКЦИЯ «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 
В ЧИСЛАХ И ФАКТАХ

ДЕПУТАТА – таков состав фракции 
«Единая Россия» в Совете депутатов города 
Новосибирска.

МЛРД РУБ. В ГОД дополнительно получает Новосибирск 
благодаря инициативе фракции по созданию рабочей группы 
по анализу межбюджетных отношений между городом 
Новосибирском и Новосибирской областью.

Новая ледовая арена не будет обременена многоэтажным жилым 
микрорайоном. В 2016 году правительство НСО настаивало на строительстве 
рядом с ЛДС многоэтажного жилья, но по инициативе фракции ЕР этот 
инвестиционный проект, критически перегружающий транспортную, 
коммунальную и социальную инфраструктуру левобережья, был отклонен. 

ЛЕДОВАЯ АРЕНА

Фракция и Новосибирское отделение «Единой России» в целом активно 
участвуют в реализации национальных проектов, начавшейся с 2019 года 
по инициативе основателя партии Президента России Владимира Путина. 
Только за 2019 год финансирование нацпроектов в Новосибирске составило:

657,7 млн руб. 

1 млрд руб.
Нацпроект 
«Демография»

1,98 млрд руб.

Нацпроект 
«Безопасные и качественные дороги»

1,5 млрд руб.
Нацпроект 
«Образование»

Нацпроект 
«Жилье и городская среда»

ИНИЦИАТИВЫ ФРАКЦИИ «ЕДИНАЯ РОССИЯ»

НАЦИОНАЛЬНЫЕ ПРОЕКТЫ

25 000 ЧЕЛОВЕК получили поддержку после 
личных приемов депутатов фракции 
в шестом созыве.

Жителям Новосибирска при наступлении этого 
возраста по инициативе и решению фракции ЕР 
сохраняются муниципальные льготы по земельному 
налогу, по оплате за наем жилья и другие льготы

Мужчины 
с 60 лет
Женщины 
с 55 лет
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– Ирина Игоревна, 
расскажите, какие 
наиболее значимые 
проекты были реа-
лизованы на вашем 
округе за пятилетний 
созыв? 

– Надо отметить, 
что пять лет работы 
п р о ш л и  р е з ул ьта -
тивно.  Выполнено 
б о л е е  8 0 %  н а к а -
зов избирателей, а 
впереди лето, и мы 
ещё успеем многое 
сделать. Привели в 
надлежащее состо-
яние многие дороги 
в  ч а с т н о м  с е к то -
ре. Установили все 
детские городки во 
дворах. Причём сде-
лали даже больше, 
чем было заплани-
ровано по наказам, 
учитывая и другие 
просьбы жителей. 
Очень много наказов 
выполнено в сфере 
образования. В каж-
дой школе и детском 
саду на округе вы-
полнили различные 
ремонтные работы, 
приобрели различ-
ное оборудование 
для образовательно-
го процесса и хозяй-
ственных нужд.

Есть хорошие результаты и в сфере 
благоустройства. Тротуары, пешеход-
ные дорожки, освещение, асфальтиро-
вание, озеленение, ремонт пешеходных 
мостиков – большинство просьб жителей 
выполнено.

Подчеркну, что все наказы для испол-
нения распределяются по годам. Но до-
статочно много наказов мною выполне-
но досрочно. 

– А с какими вопросами чаще всего 
обращаются к вам жители? 

– С разными. Очень много обраще-
ний по работе управляющих компаний, 
по благоустройству и озеленению при-
домовых территорий, состоянию дорог 
в нашем городе и здравоохранению. Ко 
всем просьбам и обращениям жителей 
я и мои помощники относимся очень 
внимательно, для каждой проблемы 
стараемся найти решение. К сожале-
нию, сделать всё и сразу невозможно, 
на решение некоторых вопросов уходят 
даже месяцы. Очень радуют результаты, 
когда вижу, как преображаются дворы 
после проведённого благоустройства и 
озеленения, как дети получают образо-
вание и воспитание в более комфортных 
и современных условиях. 

Естественно, не забываем про теку-
щую работу, про социальную политику, 
про поддержку семей. Особенно это акту-
ально сейчас, в условиях эпидемиологи-
ческой ситуации. На базе моей приёмной 

работает волонтёрский центр. Ежедневно 
поступают заявки от населения, и наши 
волонтёры идут на помощь пожилым лю-
дям и семьям, оказавшимся в трудной 
жизненной ситуации.

– Вы будете избираться в следующий 
созыв. Какие задачи на будущую пяти-
летку вы планируете?

– Все планы по работе в депутатском 
созыве формируют избиратели. Они под-

скажут, сделают первоочередные акцен-
ты. Но, естественно, будет продолжаться 
ремонт трамвайных путей, который начат 
мною в этом созыве. Обязательно доведу 
это дело до конца. 

Всегда на встречах с людьми поднима-
ется острый вопрос по благоустройству. 
Ведь пока делаем одни дороги, другие 
приходят в негодность. Поэтому знаю, 
что вновь будет много наказов по ре-
монту дорог и освещению улиц частного 
сектора, по асфальтированию придомо-
вых территорий, по безопасным детским 
площадкам, ремонту тротуаров. 

Вообще, хочу поблагодарить жителей 
своего округа, которые готовы всегда со 
мной работать. Спасибо тем, кто приходит 
не просто поделиться проблемами, но и 
высказать свои предложения по улуч-
шению жизни на округе. Спасибо обще-
ственным организациям, председателям 
советов домов и всем активным и нерав-
нодушным людям, которые хотят сделать 
нашу жизнь более комфортной.  

ИРИНА КОНСТАНТИНОВА |  ИТОГИ РАБОТЫ

ИРИНА КОНСТАНТИНОВА: 
«ВМЕСТЕ СДЕЛАЕМ БОЛЬШЕ»

Очень радуют результаты, когда вижу, как преображаются дворы после проведён-
ного благоустройства и озеленения, как дети получают образование и воспитание в 
более комфортных и современных условиях.

ТЕРРИТОРИЯ ДЕТСТВА

На придомовой территории дома № 11 по ул. 25 лет Октября установлена новая дет-
ская игровая площадка. Уложено современное мягкое покрытие, которое убережёт 
детей от травм. «Эта площадка установлена по программе партии «Единая Россия». 
Жители дома сами выбрали место и элементы для игр, потом подрядчик приступил к 
работам. Весной мы хотели сделать праздничное открытие, но эпидемиологическая 
ситуация не позволила это сделать. Тем не менее дети и их родители не только с 
этого дома, но и из других домов с удовольствием играют здесь. Уверена, что это 
место будет одним из любимых для детворы со всей округи», – комментирует де-
путат Ирина Константинова.

«Территория детства» — так называется программа масштабного благоустройства 
общественных пространств Новосибирского регионального отделения партии 
«Единая Россия». В рамках программы в Новосибирске уже установлены 33 детские 
и спортивные площадки. Еще 25 площадок появятся в городе в 2020 году.

Инициаторами программы выступили депутаты-единороссы новосибирского 
горсовета и Заксобрания региона. На реализацию проекта в 2019-2020 годах из об-
ластного бюджета выделено 80 миллионов рублей.

«На мой взгляд, даже 80 миллионов рублей не решат полностью тех задач, кото-
рые мы перед собой ставим — отмечает координатор проекта, председатель Совета 
депутатов Новосибирска Дмитрий Асанцев. — Но такие проекты очень нужны и вос-
требованы, это будет отличная прибавка к уже существующим площадкам».

То, что партийный проект инициировали депутаты, неудивительно. Ведь именно 
к ним часто обращаются с просьбами об установке детских площадок жители округов 
на личных приемах и в своих наказах.

До начала реализации программы депутаты подробно обсудили с жителями 
как проекты площадок, так и места их размещения. В ходе обсуждения жители внес-
ли более 200 предложений, из которых было отобрано к реализации 63 проекта: 
30 площадок размером 200 кв. метров, 9 площадок — 400 кв. метров, 24 площад-
ки — 600 кв. метров. Их наполнение, исходя из предложений жителей, также разно-
образно. Это детские городки, площадки для воркаута, мини-футбола, баскетбола, 
стритбола, спортивные элементы.

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» ОБУСТРАИВАЕТ 
ТЕРРИТОРИЮ ДЕТСТВА
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РАБОТА НА ОКРУГЕ

ИРИНА КОНСТАНТИНОВА  |  ИТОГИ РАБОТЫ

ЧАСТНЫЙ СЕКТОР

Благодаря усилиям депутата Ирины Константиновой в частном секторе Плехановско-
го жилмассива отсыпали дороги и выполнили работы по восстановлению и монтажу 
освещения.
В частном секторе Плехановского жилмассива более 30 улиц. Одни из главных проблем – 
состояние дорог и отсутствие освещения. На многих улицах ремонт дорог был выполнен 
ранее, но спустя годы они снова нуждаются в ремонте. «Несмотря на то, что очень боль-
шой объём работ выполнен, знаю, что в этом году много наказов дадут мне избиратели 
из частного сектора по благоустройству и освещению. Я готова, как и прежде, приложить 
все усилия к их выполнению», – говорит Ирина Константинова.

СДЕЛАНО ЗА 5 ЛЕТ
2016

•  Отсыпаны дороги по улицам Планетной, 
Двинской, Плеханова, Малой Плеханова, 
Малой МОПРа, Большой МОПРа, Армавир-
ской, участки по улицам Малой Кропоткина 
и Славянской;
•  Произведены работы по строительству 
ливневой канализации от ул. Кропоткина 
до ул. МОПРа;
•  Установлены дорожные знаки, ограни-
чивающие скорость движения транспорта 
на улицах Светлой, Планетной, Войкова, 
Ружейной, Кавалерийской, Славянской, 
МОПРа Большой;
•  Снос аварийных деревьев по ул. Леванев-
ского, Хоккейной, санитарная обрезка дере-
вьев по ул. Советской Сибири, Костонаева;
•  Установлены игровые формы по 
ул. МОПРа, 37–41;
•  Выполнен ремонт участка дороги по 
ул. Светлой от ул. Кропоткина.

2017
•  Ремонт дороги от ул. Авиастроителей, 1/1 
до ул. Кропоткина, ул. Костонаева;
•  Снос и обрезка аварийных деревьев по 
ул. Хоккейной, Плеханова, Костонаева;
•  Восстановлена проезжая часть дороги по 
ул. МОПРа, д. 75–85.

2018
•  Ремонт дорог ул. Леваневского, Гал-
ковского, 12 Декабря, участок дороги по 
ул. Светлой;

•  Ремонт проезда между частным секто-
ром и ул. Республиканской;
•  Доукомплектована игровыми формами 
детская площадка по ул. Галковского, 5;
•  Монтаж освещения по ул. Костонаева, на 
участке ул. Советской Сибири от д. № 60 до 
д. № 91а;
•  Завершены работы по строительству 
ливневой канализации от ул. Кропоткина 
до ул. МОПРа;
•  Установлено осветительное оборудова-
ние вдоль дороги от ул. Авиастроителей, 
1/1 до ул. Кропоткина. 

2019
•  Выполнен ремонт пешеходного моста от 
ул. Народной до ул. Советской Сибири;
•  Выполнен ремонт дороги по ул. Свет-
лой на участке от ул. Кропоткина до 
ул. Свободы.

Будет выполнено в 2020 году
•  Обустройство наружного освещения 
пешеходного моста от ул. Народной к 
ул. Советской Сибири;
•  Замена остановочного павильона
на остановке «Войкова» и выполнение ра-
бот по водоотведению;
•  Отсыпка остановочной площадки 
«Ул. Планетная»;
•  Проектирование и строительство лив-
невой канализации от ул. Трикотажной до 
ул. Костонаева;
•  Ремонт тротуаров по ул. Кропоткина.

Общественная приёмная: г. Новосибирск, ул. 25 лет Октября, 11, 
тел. 204-12-33, 271-46-94 (тел./факс), e-mail: okrug11nsk@yandex.ru 

Приём жителей помощниками: понедельник–четверг – с 9.00 до 18.00, 
пятница – с 09.00 до 15.00 (обед с 12.30 до 13.30)
Личный приём депутата: первый вторник месяца 

(по предварительной записи)

ЗАБОТА О ДЕТЯХ

– С депутатом Ириной Константиновой у нас давняя дружба. Помогает по многим 
вопросам, включая техническое оснащение образовательной организации. За время 
созыва ею было сделано очень много: ремонт кровли, ограждения, установлено 
видеонаблюдение, отремонтированы межпанельные швы и система отопления, 
произведён ремонт санузлов. Безусловно, всё это способствует созданию хорошей 
материальной базы школы. Соответственно, если условия образовательного процесса 
улучшаются, то дети получают от него приятные впечатления. 

Также Ирина Игоревна мотивирует детей на хорошее качественное образование, 
вручает стипендии тем ученикам, которые хорошо занимаются и показывают себя как 
активные личности. И родителям приятно, что их дети получают такие знаки внимания 
от представителей депутатского корпуса. 

Кроме того, Ирина Игоревна посещает все школьные мероприятия, смотрит, как 
идёт образовательный и воспитательный процессы. Она очень активна, внимательна 
и заботлива. Участвует в жизни коллектива и педагогического сообщества. Мы ей 
очень благодарны, признательны и искренне считаем, что если в нашем городе таких 
депутатов будет больше, то жизнь будет улучшаться.

Нам действительно очень повезло с депутатом. 

Директор МБОУ СОШ № 122 Марина Викторовна Жукова

ПО НАКАЗАМ И ОБРАЩЕНИЯМ 
К ДЕПУТАТУ ИРИНЕ КОНСТАНТИНОВОЙ:

•  Приобретение и установка систе-
мы видеонаблюдения;
•    Р е м о н т  к р ы л е ц  з а п а с н ы х 
выходов;
•  Ремонт кровли;

•  Ремонт межпанельных швов по 
всему периметру здания;
•  Ремонт системы отопления;
•  Капитальный ремонт санитарных 
узлов.

БУДЕТ СДЕЛАНО ЭТИМ ЛЕТОМ
•  Приобретение и установка анти-
скользящего покрытия на крыльца;

•  Замена кабинок в туалетных комнатах;
•  Ремонт кабинетов. 

С БЛАГОДАРНОСТЬЮ ЗА УЧАСТИЕ

– С первых дней общения с депутатом 
горсовета Ириной Константиновой у нас 
сложились хорошие взаимоотношения. Это 
добрый, светлый человек, который придёт в 
любую минуту на помощь.

Очень часто принимает участие в наших 
мероприятиях. Конечно, для людей, у которых 
проблемы со здоровьем, простое человеческое 
участие и внимание дорогого стоят. 

Пятый год подряд буду проводить областной 
фестиваль кулинарного искусства. И Ирину 
Игоревну мы всегда приглашаем на него в 
качестве почётного гостя, члена жюри. В 
прошлом году в нашем обществе был сделан 
ремонт в актовом зале, а на декаду инвалидов 
для первичной организации Плехановки были 
сформированы продуктовые наборы. По 
единичным обращениям наших подопечных в 
связи с тяжёлыми жизненными ситуациями 
Ирина Игоревна тоже оказывает помощь и 
поддержку. 

Председатель КМО ВОИ Вера Михайловна Носова
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